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Определение показателей надежности объекта при посезонно изменяющейся интенсивности отказов. Алексеев М. И., Ермолин Ю. А. − С. 5.

Предложена методика расчета показателей надежности объекта, находящегося под воздействием потока отказов с посезонно изменяющейся интенсивностью. Из условия равенства оце​нок времени жизни объекта выводится выражение для интенсивности эквивалентного стационарного потока отказов, заме​няющего реальный. Приводится пример расчета и обсуждают​ся его результаты с точки зрения практической применимости метода.

Новые технологии обработки поверхностных вод с применением нанофильтрации. Первов А. Г., Андрианов 
А. П., Козлова Ю. В., Мотовилова Н. Б. − С. 9.

Разработана новая технология обработки воды из поверхностных водоисточников, содержащей взвешенные и органические вещества, без предочистки и с применением рулонных мембранных аппаратов с открытым каналом.

Использование ультрафильтрации для получения высококачественной промышленно-технологической воды. Верхошенцева Н. Н., Давлетшина Г. И. − С. 14.

Описан опыт внедрения на Магнитогорском металлургическом комбинате ультрафильтрационной установки для получения промышленно-технологической воды из поверхностного источника.

Использование трековых мембран при санитарно-бакте​риологическом анализе воды. Богатырева И. А., Недачин А. Е., Жданов Г. С. − С. 17.

Представлены результаты экспериментального обоснования возможности использования трековых мембран для выполнения санитарно-бактериологического анализа воды.

Эффективность применения коагулирующе-флокулиру​ющих композиций для очистки сточных вод. Пислегина О. А., Гандурина Л. В. − С. 25.

Изучены свойства и эффективность применения бинарных композиций на основе доступных реагентов − оксихлорида алюмния «АКВА-АУРАТ» и катионных флокулянтов «Праестол» для очистки сточных вод от водоэмульсионных лакокрасочных материалов.

Оценка допустимых сбросов загрязняющих веществ в болота Томской области. Льготин В. А., Савичев О. Г. − С. 33.

Исследованы состояние болот в средней части бассейна 
р. Оби и условия их использования для водоотведения с 
целью создания методики расчета предельно допустимых сбросов. Методика входит в единый комплекс определений при нормировании вредных воздействий на водные объекты Российской Федерации.

Выбор мощности тяговых установок при реконструкции канализационного коллектора. Огер А. Д., Родин В. А. − С. 39.

Изложен опыт реконструкции самотечного канализационного коллектора в г. Ярославле методом статического продавливания. Приведены расчетные и фактические графики зависимостей усилий протягивания полиэтиленовых модулей от длины участка трассы и характеристик пород.

Организация ремонта шнековых центрифуг для очистных сооружений. Кривенко Ю. А. − С. 41.

Даны рекомендации эксплуатирующим организациям по проведению эффективного капитального ремонта шнековых центрифуг, сепараторов, центрипрессов европейских и отечественных производителей.


Determination of Object’s Reliability Indices at Seasonally Changing Intensity of Failures. M. I. Alekseev, Yu. A. Ermolin. − P. 5.

The procedure of calculation of reliability indices of an object subjected to the failures flow with seasonally changing intensity is proposed. Provided that the estimations of the object life cycle are equal the expression for intensity of equivalent stationary failures flow replacing the real one is derived. The examples of calculation are given; its results are considered from the standpoint of practical application of this method.
New Technologies of Surface Water Treatment with the Use 
of Nanofiltration. A. G. Pervov, A. P. Andrianov, 
Yu. V. Kozlova, N. B. Motovilova. − P. 9.

The new treatment technology of water taken from the surface water sources and containing suspended and organic substances, without pretreatment and with the use of roll membrane apparatus with open channel, has been developed.
Use of Ultrafiltration for Production of High Quality Industrial and Process Water. N. N. Verkhoshentseva, 
G. I. Davletshina. − P. 14.

The experience in the use of the ultrafiltration unit for production of industrial and process water from surface source at the Magnitogorsk metallurgical plant is described.
Use of Track Membranes for Sanitary and Bacteriological Analysis of Water. I. A. Bogatyreva, A. E. Nedachin, 
G. S. Zhdanov. − P. 17.
The results of experimental proof of the possibility of track membranes application for sanitary and bacteriological analysis of water are presented.

Efficiency of the Use of Coagulating and Flocculating Compositions for Wastewater Treatment. O. A. Pislegina, 
L. V. Gandurina. − P. 25.
The properties and efficiency of the use of binary compositions on the base of available reagents – AQUA-AURAT aluminium oxychloride and Praestol cation flocculants – for wastewater treatment for water emulsion and paint and varnish materials have been 
studied.
Assessment of Permissible Discharges of Polluting Substances into Marshlands of the Tomsk Region. V. A. Lgotin, 
O. G. Savichev. − P. 33.

The condition of marshlands in the middle part of the Ob River basin and conditions of their use for water disposal with the aim to develop the procedure of calculation of maximum-permissible discharges have been studied. The procedure is incorporated in the unified complex of determinations for rationing of harmful impacts on the water bodies of the Russian Federation.

Selection of Drawing Units Capacity at Reconstruction of Sewage Collector. A. D. Oger, V. A. Rodin. − P. 39.

The experience in reconstruction of the gravity sewage collector in the city of Yaroslavl by the method of static forcing through is described. The calculated and actual diagrams of dependences of polyethylene modules’ drawing forces on the length of collector’s section and characteristics of rocks are given.

Organization of Repair of Worm Centrifuges for Treatment Facilities. Yu. A. Krivenko. − P. 41.

The recommendations to using organizations on capital repair of worm centrifuges, separators, centripresses of European and domestic producers are given.
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